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【R.I.  会⻑⾧長】  
 　 　ゲイリー  C.K.  ホァン  
【R.I.  2780地区ガバナー】  
 　 　渡辺  治夫  
【第9グループガバナー補佐】  
 　 　澤⽥田  君雄

【会 　⻑⾧長】齋藤 　永  
【副会⻑⾧長】太⽥田 　忠  
【幹 　事】⼤大川  久弥  
【副幹事】櫻井  康⼆二  
【会場監督】⼩小嶋  章司

本日の例会：年初例会（第1850回）
会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  

⽇日時：2014年年7⽉月8⽇日 　12：30〜～13：30  

司会：櫻井  康⼆二    副幹事

＊澤⽥田ガバナー補佐、⼩小⽥田原北北RC、⾜足柄RCからもニコニコを
頂いております。  
執⾏行行部⼀一同…今年年1年年宜しくお願いします。  
会場監督⼀一同…齋藤丸の船出を祝して。今年年の会場監督は厳し
いぞ！特に無断⽋欠勤は容赦しません。  
親睦活動委員会…齋藤会⻑⾧長、執⾏行行部及びメンバー、皆様共に1
年年間頑張って⾏行行きましょう。  
プログラム委員会⼀一同…本年年度度プログラム委員会は卓話を充実
させる為がんばっていきますのでよろしくお願いします。皆様
の御協⼒力力をお願いします。  
ニコニコ箱委員会…1年年間皆様のご理理解とご協⼒力力よろしくお願
い致します。  
韓国訪問団⼀一同…無事帰国いたしました。⽇日・韓会談もうまく
いきました。報道カメラマンの⼩小川さんご苦労様でした。少々
ですが。  
鈴鈴⽊木 　 進さん…前期の役員の皆様⼤大変ご苦労様でした。今期の
役員様、親睦にお⾻骨折りお願いします。楽しい会になる様にお
願いします。  
鈴鈴⽊木  友徳さん…今年年度度もよろしく。  
⼤大⽊木 　清さん…齋藤年年度度の活躍を祈念念して少々ですが。  
清 　 康夫さん…①齋藤丸の出航、楽しい1年年間でありますよう
に。②当社、（株）フジミ。昨⽇日で会⻑⾧長になって丸3年年が過ぎ
ました。全てを社⻑⾧長に渡してほっとしました。今⽇日より創業49
年年⽬目、ここ3年年間は業績も伸びておりますが、今年年は社員50⼈人
の教育に⼒力力を⼊入れたいと思います。  
本多  純⼆二さん…齋藤年年度度の船出を祝して。杉本さんお待ちして
おりました。  
菊地   義雄さん…齋藤会⻑⾧長他役員の⽅方々、1年年間ガンバッテ下さ
い。  
渡部  重海さん…齋藤丸の出航おめでとうございます。  
守屋   善男さん…齋藤年年度度の出航を祝して。1年年間の活躍をご期
待申し上げます。杉本さん、⼤大野さん⼊入会おめでとうございま
す。  
中村   維孝さん…①⼤大邸松林林ロータリークラブ35周年年記念念式典
に無事参加して参りました。②齋藤年年度度の成功をお祈りしま
す。ガンバッテ下さい。  
三宅宅  常公さん…①露露⽊木丸帰港おめでとう。②今年年度度齋藤丸、慌
てず安全航⾏行行でお願いします。過積載でセウォール号にならな
いように・・・。③杉本博愛さん、⼊入会おめでとう。お待ちし
ていました。

例例会報告：2014年年7⽉月1⽇日（晴れ）  第1849回 　年年初例例会  

【今後の例例会・卓話スケジュール】   !
7⽉月15⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  柳柳井  渉  
卓話:Abby  Geddes交換留留学⽣生  
｢内容:⽇日本で１年年間暮らした感想は？  Σ(´́∀｀；)｣  
７⽉月22⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  直前交際奉仕委員会  
卓話:  直前中村交際奉仕委員⻑⾧長  
｢内容:テグ記念念式典参加報告｣  !!７⽉月29⽇日  通常例例会(クラブ協議会)  12:30  
担当:  会員増強委員会  
クラブフォーラム（会員増強）  !
8⽉月5⽇日  納涼例例会(移動夜間例例会)17:10〜～20:35  
担当:  親睦活動委員会  
会場:箱根ホテル   　会費:10,000円・ご家族他8,000円  
例例会:17:10~∼17:40  
⾷食事:17:50~∼19:20（ミニコンサート）  
船上花⽕火:19:35~∼20:35  !
8⽉月19⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  会員増強委員会  
卓話:  新会員（予定）  
｢内容:⾃自⼰己紹介｣  !
8⽉月26⽇日  通常例例会  12:30  
担当:  研修委員会  
卓話:  ⽯石﨑委員⻑⾧長｢内容:ロータリーの奉仕について｣  
卓話:  ⼩小嶋委員｢内容:会員増強の必要性について｣  

■ ■ 今 後 の メ ー キ ャ ッ プ 情 報 ■ ■   

-‐‑‒2014年年7⽉月-‐‑‒  

‣9⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
   ｢卓話:⽣生沼会員/⾯面⽩白きことなき世を⾯面⽩白く｣  

‣10⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:地区公共イメージ委員⻑⾧長 　佐々⽊木⾠辰辰郎郎様/  
   公共イメージとは」  

‣11⽇日(⾦金金)  湯河原  ニューウエルシティ湯河原  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話/台湾の歴史｣  

‣14⽇日(⽉月)  ⼩小⽥田原 　移動例例会  17:00  
     ｢卓話:クラブ協議会・会員親睦会/  
   委員会活動計画発表｣  

‣15⽇日(⽕火)  箱根  宮ノ下富⼠士屋ホテル  12:30  
     ｢卓話:会員担当による卓話｣  

‣16⽇日(⽔水)  ⼩小⽥田原北北  報徳会館  12:30  
   ｢卓話:萩原美由紀（NPO法⼈人アールド・ヴィーブル  
   /50周年年記念念事業について｣  

‣17⽇日(⽊木)  ⼩小⽥田原中 　報徳会館  12:30  
   ｢卓話:会員担当による卓話/今までのロータリ-‐‑‒経験の  
   中で⼀一番のいい思い出・苦い思い出」

【⼩小⽥田原城北北ロータリー・クラブ】  
事務局：〒250-‐‑‒0211 　⼩小⽥田原市⻤⿁鬼柳柳172-‐‑‒9  
電 　話：0465-‐‑‒37-‐‑‒1222 　 　FAX：0465-‐‑‒37-‐‑‒7377  
URL：http://www.odawarajhrc.jp 　  
Mail：info@odawarajhrc.jp  
例例会場：⼩小⽥田原卸センター内会議室  
創 　⽴立立：1976年年4⽉月2⽇日 　承認：  1976年年5⽉月8⽇日  
例例 　会：毎週⽕火曜⽇日 　12:30〜～13:30  
クラブ会報委員会  
監 　修：⼤大川  久弥  
編集⻑⾧長：  ⼤大川 　誠  
コピーライター：⼤大川 　誠 　  
デザイン：⼩小林林  和彦  
フィールド：杉崎  勝成・須藤  公司

久保⽥田 　知⼦子委員⻑⾧長

ニコニコ箱 累計 目標

7月1日分 101,000 101,000 1,300,000 ロータリーに輝きを 
LIGHT UP ROTARY

会員数：48名

❖ ニコニコ箱

会場：報徳会館  
⽇日時：2014年年7⽉月1⽇日 　15：00〜～20：00

❖ 会⻑⾧長挨拶

❖新会員紹介

12:30   開会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長  
ロータリーソング⻫斉唱  
「我らの⽣生業」  
スピーカーおよびビジターの紹介  
慶事祝福  
会⻑⾧長挨拶  
幹事報告／出席報告／委員会報告  
同好会報告／ニコニコ箱  
会計報告  
クラブ協議会  

13:00 担当:  斎藤  永会⻑⾧長  
卓話:舞⼦子の茶茶本舗  チーフマネージャー  
中坊敏也様  
｢内容:⽟玉露露の淹れ⽅方｣

13:30 閉会点鐘：齋藤 　永  会⻑⾧長

杉本  博愛さん  
昭和23年年6⽉月6⽇日⽣生まれ  
パイオニアグッズ株式会社  
⼤大野英明さん  
昭和45年年12⽉月22⽇日⽣生まれ  
株式会社⼤大英  双葉葉葬祭

⽯石崎 　孝さん…いよいよ齋藤年年度度が始まりました。新執⾏行行部の
皆様1年年間がんばって下さい。  
杉崎   勝成さん…齋藤丸の出航を祝し。1年年間の無事の運航をご
祈念念申し上げます。  
須賀   俊和さん…齋藤年年度度の始まりですね。執⾏行行部の皆様頑張
って下さい。  
露露⽊木   清勝さん…昨年年度度は⼤大変お世話になりました。ありがと
うございました。本年年度度もよろしくお願い致します。  
柳柳井 　 渉さん…⼤大邸松林林RC35周年年に参加された⽅方々ご苦労様
でした。御無事でなりよりです。  
久保⽥田   知⼦子さん…①杉本さんお帰りなさい。⼤大野さん⼊入会お
めでとうございます。②次男が6⽉月末に⼊入籍しました。⼦子ども
たち全員が家庭を持つことができました。⼀一安⼼心です。  
志澤   昌彦・⼩小林林   和彦さん…齋藤年年度度のスタートを祝して。執
⾏行行部のみなさん、Fight！  
⼩小川  和夫さん…齋藤丸出航バンザイ、積荷は軽く。  
杉本   博愛さん…齋藤年年度度の初⽇日より、新会員として改めて⼊入
会させていただきありがとうございます。齋藤丸が無事航海出
来ますよう⾜足を引っ張らないように頑張ります。

齋藤 　永 　会⻑⾧長 　  
皆さんこんにちは、年年初例例会ということ
で、⼤大変緊張しています。私のような者
が、このような場所で、皆様の前で⽴立立っ
てお話を出来る機会を与えていただきあ
りがとうございます。今はその責務の重
要性を改めて認識識すると共に不不安と期待
で胸がいっぱいです。1年年間とんちんかん
なことになる時があろうかと思います
が、あいつじゃしょうがないと思って温

かい眼で最後までお付き合いしていただければ幸いです。

 　話しは変わりまして、先⽇日国際奉仕委員⻑⾧長の中村さん先導の
元、前露露⽊木会⻑⾧長とで総勢9名の会員で⼤大邱松林林RCに⾏行行き35周
年年をお祝いしてまいりました。近隣隣の沢⼭山のRCがお祝いに駆
けつけて、盛⼤大に開催されました。その際に向こうの要望もあ
り、当クラブの40周年年式典の年年まで友好姉妹締結を延⻑⾧長して
まいりました事をご報告申し上げます。  
さて、2008年年に起きたリーマンショックで、世界経済は激し
く減速し、⽇日本にも深刻な不不況が訪れました。企業の業績は低
迷し多くの派遣社員が解雇され、職を失いました。このような
経済の沈沈滞に加えて、社会全体を覆う閉塞塞感が⼈人々に希望を失
わせ、⽣生きる意味が⾒見見出せなくなってきています。その結果11
年年連続で3万⼈人を超えている⾃自殺者は、さらに増える状況になっ
ているのです。⾃自殺の主な原因であるうつ病も急速に増えてい
ます。社会のあらゆる階層、あらゆる職種に（裏裏⾯面へ続く）
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増えているうつ病に対し、誰も施すすべを⾒見見いだせないという
のが現状です。  
 　先⽇日ある会の会議に出席したときのお話に、私たちと同じよ
うにこまっている⽅方達を助けている団体があり、「わかちあ
い」という⾔言葉葉の基に、「⼀一⾷食を捧げる運動」（いちじきをさ
さげるうんどう）を展開しています。これは、⼀一⾷食抜いて、空
腹感を通して、貧困や紛争下の⼈人々の苦しみを⾃自分の痛みとし
て、苦境にいるひとびとの平和を祈り⾃自分⾃自⾝身の命を⾒見見つめ、
平和な社会に少しでも役に⽴立立ちたいと願い、節⾷食した分を財的
な⽀支援として困難な状況下にある⼈人々の応援に役⽴立立たせます。
というような団体があります。ユニセフを通じてアフリカに⽑毛
布を送ったり、募⾦金金活動をしている団体ですが、その話の中に
アフリカでは、うつ病が無い、ということだそうです。今⽇日を
⽣生きるために⽣生活している⼈人々は、うつ病が無いそうです。こ
の団体は、ただ⽑毛布を送るのではなく、⼼心と思いを送るとはな
しておりました。  
 　私達は今、ものにあふれ、お⾦金金さえあればなんでも⼿手に⼊入る
社会に⽣生きています。物欲だけが幸せでしょうか？東⽇日本⼤大震
災のとき私たち⽇日本⼈人は、『絆』をテーマに、⼼心から苦しんで
いる仲間を助けるために募⾦金金し、体を使いボランティアに向か
いませんでしたか、これは⾃自然にすべての⼈人の⼼心が動いた⾏行行動
だったと思います。⼈人にやさしく、相⼿手の事を考え思いやる事、
まず⾃自分⾃自⾝身が優しくなることです。私たちは、⼈人にしてあげ
るのではなく、⾃自分⾃自⾝身の⼼心を磨かせていただいたと⾔言う気持
ちでいるべきではないでしょうか。  
 　今年年度度のRIのゲイリーC.K.ホァン会⻑⾧長は『LIGHT 　UP 　
ROTARY』をテーマに打ち出しています。世界では多くの⼈人が
助けを求めています。⾃自分には出来ないと⾔言って何もしないで
は、暗闇のままです。その暗闇にローソクをともすのがロータ
リーだと述べています。120万会員１⼈人ひとりが⼒力力を合わせれ
ば世界を照らすことが出来るとも述べています。この事は私た
ちロータリーを⼒力力強くするために会員1⼈人ひとりが⾏行行動するこ
とを呼びかけているものです。会員皆様の⼀一⼈人ひとりのお⼒力力
が、歴史あるこの⼩小⽥田原城北北ロータリークラブの会員基盤の充
実を図りロータリーネットワークを広げる事により奉仕の効果
を⾼高められると確信にいたします。その為にわがクラブは１⼈人
ひとり輝き、⾏行行動しましょう。ともに輝き共にローソクに明か
りをともしましょう！  
  輝ける為には、4つの重点⽬目標を掲げさせていただきました。  
1つ⽬目は、会員維持・増強です『チャレンジ10』という事で、
会員数10％UP達成運動の推進です。やはり基盤となる会員が
いなければ何も出来ません。今いる会員には、クラブ内で楽し
く過ごしていただき、新たな⼈人達には、奉仕の⼼心を⼀一⼈人でも多
くの⼈人に理理解してもらい、会員として⼊入会していただきたい、
と考えます。2つ⽬目は公共イメージと認知度度向上の為、ロータ
リーデーの開催です。会員を増やすことと関係しますが、私達
ロータリアンが何をしてどう⾏行行動しているかを他の⼈人に理理解し
ていただく事が経験の浅い会員の維持につながり、会員増強に
もつながっていけると確信いたします。また、ロータリアンで
はない⼈人々にボランティアや寄付を促すことにもつながるので
はないでしょうか。  
3つ⽬目は、⼈人道的奉仕への取組みとして、①に⻘青少年年や若若き
リーダーの⽀支援・②に寄付の獲得としました。当クラブが推奨
しているローターアクトをはじめボーイスカウトへの⽀支援、あ
と少しで世界から消えようとしているポリオ、あと3カ国だけ
となったポリオ撲滅への寄付・または留留学⽣生を受け⼊入れ、平和
を求める⽇日本と互いに信頼関係を築くことが⽬目的である⽶米⼭山記
念念奨学制度度に⽀支援をしていく寄付を継続していきます。

例例会報告：2014年年7⽉月1⽇日（晴れ）第1849回 　年年初例例会

【⽋欠  席  者】 　2名  
 　 　中野 　明、⼤大川 　裕  
【今回MU】 　  2名  
 　 　中野 　明（6/22 　⼩小⽥田原城北北RAC）  
【前回MU】      2名増加  
 　 　杉崎  勝成（6/28 　⼤大邱松林林RC）  
 　 　菊地  義雄（6/27 　⾜足柄RC）  
【前々回MU】  増加なし

⼩小川  和夫 　委員⻑⾧長

❖ 出席報告

出席報告 会員数 出席 M.U 出席率

7月1日 48(45) 43 1 97.78%

6月24日 46(42) 34 4 90.48%

6月17日 46(43) 37 2 95.35%

4つ⽬目は来年年度度、創⽴立立40周年年を迎える我がクラブとして⾏行行う奉
仕プロジェクトの取組みをしていきたいと考えます。  以上4つ
の重点⽬目標です。少しでも近づける様ご協⼒力力をお願いいたしま
す。  
 　結びといたしまして、今⽇日からこの伝統のある⼩小⽥田原城北北
ロータリークラブの第40期会⻑⾧長に就任するに当たり、1年年間皆
様のお⼒力力をお借りしながら、その名に恥じぬよう勤めてまいる
所存ですのでございますので、ご指導賜りますようお願い申し
上げて、ご挨拶に代えさせていただきます。1年年間よろしくお
願いいたします。ご清聴ありがとうございました。

❖ 幹事報告

⼤大川  久弥 　幹事 　  
1)2780地区⾼高校⽣生奨学⾦金金制度度が試験的に
今年年度度募集、来年年・再来年年に実施されます。
第9グループより1⼈人または2⼈人に対し毎⽉月
1万円、2年年間で24万円⽀支給する制度度です。
既に地区内の各⾼高校に募集要項が送られて、
9⽉月15⽇日締め切切りで最寄りのロータリーク
ラブに提出されるようになっております。  
2)Ｅクラブ⽴立立ち上げについて、仮名称は神
奈奈川Ｅクラブで現在会員を募集してます。

年年会費は６万円を予定。対象の⽅方は⽐比較的若若い⽅方や、将来
ロータリークラブに⼊入会するような⽅方を対象としているそ
うです。どなたかいらっしゃれば、ご紹介をお願い致しま
す。  

3) 公共イメージについてもお話がございました。前年年度度で
は、柳柳井さん・志澤さんを中⼼心にアール・ド・ヴィーヴル
さんのグッズ販売とエンド・ポリオ・ナウの実施をしてい
ただきましたが、今年年度度も何か皆様の発案で⾏行行えればと思っ
ています。  

4) アビー・ゲデスさんの送別会を⾏行行う事になりました。詳細
は来週、柳柳井さんよりご案内があると思います。  

5) ⼤大邱松林林クラブの創⽴立立35周年年の式典に前年年度度国際奉仕プ
ロジェクト委員会の中村委員⻑⾧長を始め、 　名の会員のかた
に出席していただきました。  

6) 7⽉月のロータリーレートは102円です。

❖ クラブ協議会

❖ 懇親会


